



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 142

Managua, 07 julio 2020

Por: Tatiana Rodríguez Vargas

### Policía rinde homenaje a Walter Mendoza Martínez



La Institución Policial rindió honores al conmemorarse el [41 aniversario del paso a la inmortalidad de Walter Mendoza Martínez](#), militante sandinista y fundador de las primeras escuelas militares en las filas del Frente Sandinista, quien fue asesinado el 07 de julio de 1979, junto a los compañeros Ismael Castillo y Frank Toruño Porras.

## Traspasos de Mando Policial

El Comisionado General Adolfo Marenco, Sub Director General de la Policía Nacional, entregó la Bandera Policial al Comisionado Mayor Alejandro Ruiz, quien a partir de hoy es el nuevo Jefe de la Dirección de Investigaciones Económicas.



La Comisionada Mayor Mayra Pizarro, es la nueva Jefa Policial del Distrito Dos de Managua, quien recibió del Comisionado General Fernando Borge, la bandera de la Policía Nacional, como signo de traspaso de mando del nuevo cargo que le fue asignado.



## Lanzamiento actividades religiosas en Chinandega

Las autoridades del municipio de Chinandega realizaron el lanzamiento virtual de las actividades religiosas en celebración a las fiestas patronales de Santa Ana, donde los Azulitos brindarán cobertura resguardando la seguridad de los fieles.



## Directores de colegios capacitados

Oficiales del municipio de El Rama brindaron una capacitación a directores y directoras de los diferentes Centros Educativos, en temas relacionados a la prevención la violencia y el consumo de estupefacientes..





## Prevenir los accidentes de tránsito

Oficiales de la especialidad de tránsito del Distrito Cinco ejecutan el Plan de Prevención Vial en el municipio de Tiquantepe como parte de las acciones para evitar luto y dolor en las carreteras.

## Limpieza en la Delegación de Río San Juan

Oficiales de la Delegación Policial de Río San Juan realizaron limpieza en las áreas verdes, como parte de las medidas de higiene y prevención contra el mosquito transmisor del dengue.



 **Seguinos en nuestras redes sociales**

 **Centinelas VP**       **@vppolicial**

  **Vision Policial**

**Visión Policial**  
Sábado, 11:30 a.m.  
 [www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)      **#VisionPolicial**



## Seguridad en el campo en Acoyapa

Productores y pobladores del municipio de Acoyapa, Chontales, realizan sus jornadas diarias en paz y tranquilidad, gracias a las diferentes acciones que realizan Los Azulitos en la implementación del Plan de Seguridad en el Campo.

## Todo en orden en celdas de Juigalpa

Como parte de la rutina para garantizar los derechos de los privados de libertad, oficiales superiores de la Delegación Policial de Chontales, realizaron inspección en las celdas preventivas de Juigalpa.



## Detenidas por hurto

En el mercado Roberto Carlos Roberto Huembes se detuvieron a las ciudadanas Isabel Zamora Castillo y Juana Patricia Lezama, por el robo de un celular a un adolescente. Ambas fueron remitidas a las celdas preventivas del Distrito Cinco.

